



■ INTERNACIONAL

VII Semana de Intercambio Hispano-Francés sobre América Latina en el Instituto de Iberoamérica

El Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca organiza del 14 al 17 de enero la VII Semana de Intercambio Hispano-Francés sobre América Latina. La vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales de la Universidad, Noemí Domínguez, inaugura hoy en la Hospedería Fonseca la iniciativa en la que participarán estudiantes del Instituto y del Colegio Universitario Campus Poitiers de SciencesPo, con más de 100 estudiantes de ambas instituciones. Durante toda la semana de intercambio se realizarán actividades académicas en las que participarán investigadores del Instituto de Iberoamérica.